

Hallo FC-Fans,

auch in dieser Saison möchten wir erneut zu Kleiderspenden für bedürftige Kölner aufrufen. Wie in den Jahren zuvor wieder in Zusammenarbeit mit der Winterhilfe des SKM Köln.

Die Aktion „AbseiDS des Fußballs“ findet diese Saison am **05.10.2024 beim Heimspiel gegen den SSV Ulm** statt. Die Spenden können ab 11:00 Uhr bis 15 Minuten vor Anpfiff auf dem **Vorplatz der Südkurve** abgegeben werden.

Die Kleidungsstücke werden momentan besonders für Obdachlose und bedürftige Kölner benötigt.

Am dringendsten fehlen momentan gut erhaltene

- **Hosen, Pullover & T-Shirts (S-XL)**
- **Schuhe in allen Größen**
- **Und besonders: frische Unterwäsche**

Also liebe FC-Fans: Kleiderschränke auf – Klamotten raus
Kleiderspenden für Köln!



Meldet euch bei Rückfragen gerne jederzeit im Stadion